

10/11/2024 \$596.321

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia Tirada: 41,48%

16.000 Sección: 8.000 8.000

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 8

Estudiantes de enseñanza media exploran el mundo microscópico

Vpe pág:

EN LA UC TEMUCO. Impartido por la carrera de Química y Farmacia de la casa universitaria, jóvenes de entre 16 y 18 años participaron de las jornadas prácticas sobre terminología histológica.

cronica@australtemuco.cl

óvenes de entre 16 y 18 años participaron de las jornadas prácticas sobre terminología histológica.

La instancia se desarrolló en el marco del Programa del Diploma (PD) del Bachillerato Internacional del Colegio Alemán de Temuco, donde sus alumnos y alumnas visitaron el Campus San Francisco de la Universidad Católica de Temuco, para conocer y aprender sobre terminología histológica en los laboratorios.

Para su convocatoria y ejecución, el contacto fue realizado por parte de la profesora de Ciencias Naturales y Biología en el colegio, Marianne Pérez, como una de las convocantes para la próxima decisión a tomar. Por ello, destacó que estas actividades tienen el propósito de que los estudiantes puedan informarse con profesionales externos y "se den cuenta sobre cuál es su vocación, para que estudien una carrera que sea de

16

a 18 años fue el rango de edad de los jóvenes que conocie-

ron los laboratorios de la casa de estudios superio-

su agrado y la idea es seguir trabajando con los estudiantes de tercero y de cuarto me-

Con la guía de docentes de la UC Temuco, fueron divididos en parejas con la tarea de observar y analizar diferentes muestras, junto con la diferenciación del ajuste del lente hasta la importancia del cuidado de la herramienta.

APRENDIZAJE

Las jornadas estuvieron lideradas por la académica de la carrera de Química y Farmacia de la casa de estudios. Dra. Leonor Díaz, quien agradeció la consideración e invitación para recibir a los estudiantes en esta iniciativa con-



ALUMNOS Y ALUMNAS VISITARON EL CAMPUS SAN FRANCISCO DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE TEMUCO, PARA CONOCER Y APRENDER SOBRE TERMINOLOGÍA HISTOLÓGICA EN LOS LABORATORIOS.

vocada por el establecimiento de enseñanza media.

"Es importante que conozcan cómo se trabaja dentro de la universidad, el valor que tiene cada uno de los recursos disponibles dentro de un laboratorio y también, aprendan a utilizar el lenguaje del laboratorio para comunicarnos entre nosotros y en el entorno", expresó.

Asimismo lo dio a conocer la docente y coordinadora académica de la carrera, Gabriela Ríos, quien de igual forma colaboró en la organización y orientación a los jóvenes par-

De la misma forma, la académica destacó el interés de la "Es importante que conozcan cómo se trabaja dentro de la universidad, el valor que tiene cada uno de los recursos disponibles dentro de un laboratorio".

Leonor Díaz.

académica carrera Química y Farmacia UC Temuco

universidad por mantener este tipo de espacios, con el objetivo de abrir la invitación a nuevos establecimientos de La Araucanía y aportar en la orientación vocacional de los próximos estudiantes.

"La universidad está apoyándonos al 100% en este tipo de actividades, viendo su compromiso, no sólo con el desarrollo y formación de profesionales en el ámbito regional, sino también el poder mostrar lo que ya se está realizando y darnos a conocer como una nueva carrera para quienes deseen postular a las universidades de La Araucanía", agregó.